

## ERASMUS EN CPE LYON 2011 / 2012

Hola, mi nombre es Elio López Vázquez y os quiero dejar una experiencia sobre Lyon y sobre el CPE para que os animéis a elegir este destino.

A continuación os detallo las cosas más importantes y los pasos a seguir los primeros días.

### La ciudad de Lyon:

Se puede decir muchas cosas de esta ciudad, pero para mí lo más importante y que más me ha gustado ha sido la diversidad que ofrece Lyon. Si vais os encontrareis viviendo en una zona bastante tranquila donde se vive perfectamente pero al mismo tiempo a 15 minutos en tranvía del centro comercial y a 20 del centro donde se encuentra el “jolgorio”.

Lyon ofrece todas las comodidades de una ciudad grande (muy buenos transportes urbanos, un grandísimo parque, centros comerciales, y actividades de todas las que puedas imaginar) pero a la vez encuentras la tranquilidad de un pueblo pequeño por ejemplo los fines de semana en el campus universitario.

### Transportes urbanos:

La verdad que una maravilla en comparación con Granada. Lo que más me gustó sin duda es la bici, allí existen terminales para las bicis en cualquier sitio, y si os sacáis el bono anual (te cuesta 15 euros para todo el año) podréis moveros a todos los sitios de Lyon sin problemas (es una ciudad casi llana), teniendo en cuenta que allí hay carril bici en todos los sitios y olvidándoos de horarios de buses y tranvías. Sin embargo para los primeros meses si que recomiendo el bono de transporte TCL que cuesta unos 26 euros para los estudiantes (se saca enfrente del centro comercial Part Dieu) y tenéis todos los tranvías, metros y buses gratis.

Si tenéis pensado viajar por Francia, la mejor forma es a través de tren, existe una **carta (12/25)** que te hace descuento para los trayectos en tren, si vais a viajar a Paris o a Niza os recomiendo que os la saquéis.

También otro detalle a tener en cuenta es a la hora de salir de fiesta, durante viernes y sábado hay un autobús nocturno cada hora desde el centro hasta la puerta de la residencia, así que con el tema de transportes no se puede estar mejor.

### **Vida:**

El vivir cerca de un campus universitario tiene sus ventajas y desventajas. No vais a tener problemas a la hora de hacer la compra porque hay un Carrefour a 5 minutos de la residencia, además existen comedores universitarios justo al lado de la residencia y el **CPE** se encuentra a 7 minutos andando.

Quizás como única desventaja sea que durante los fines de semana suele estar bastante muerto el campus, pero si te gustan los deportes, existen pistas de tenis gratuitas, además de campos de fútbol y voleibol. Otro dato a tener en cuenta es que está cerca el parque La **tête D'Or**, que es un parque gigantesco con un zoo en su interior y un lago... así que no os vais a aburrir, eso seguro. También ponen mercadillo el domingo cerca de la residencia por si os interesa comprar cosas baratas...

El nivel de vida es un poco más caro sobre todo en el tema de la comida y la ropa, pero hay Lidl por Lyon que tienen el mismo precio que aquí en España, así que si no tenéis problema a sufrir un poquito con el peso de las bolsas, podéis hacer las compras grandes allí y os ahorraréis un buen pellizco.

### **Alojamientos:**

Se pueden elegir diferentes residencias (bueno esto no es cierto, todas forman la misma residencia, pero las habitaciones son diferentes).

Yo elegí la Jussieu, que son las habitaciones más pequeñas, lo bueno es que tienen baño propio (el baño es como de barco) pero se limpia muy fácil y además la cocina es compartida, con lo que vais a conocer a mucha gente y os ahorráis los olores de la comida en la cama...

Yo conocí a gente de la Einstein y Althea y la verdad que algunos ni conocían a sus vecinos... así que depende a lo que vengáis al Erasmus, pero yo recomiendo la Jussieu, si podéis elegir cogeros el batiment E o F que son los más nuevos y se nota en el tema del colchón y los baños. Otra cosa muy importante es pedir la **CAF**, es una ayuda del gobierno francés que te paga sobre un 40% del precio de la habitación, así que si la consigues al final acabas pagando como 150- 160 euros por la habitación con internet incluido (internet cuesta 6 euros más, no es una maravilla pero para enviar correos, usar skype y youtube funciona).

La residencia dispone de una sala de lavadoras y secadoras (las acabareis usando, seguro) una sala de juegos (con ping pong y futbolín) y una sala para ver la televisión (yo la utilicé para ver los partidos de baloncesto y futbol con un montón de franceses).

### **CPE:**



El CPE es una escuela privada, así que piensa que la gente que está allí lo ha tenido que pagar (bastante caro) y normalmente están bien preparados.

La universidad la verdad que está bastante bien. Hay que tener cuidado, porque allí cada semana cuelgan en los tablones los horarios de esa semana de clases, no es como aquí que todas las semanas se repite, por lo que los lunes por la mañana tendrás que investigar cuando tienes tus clases. Otro dato importante es que allí las clases son de 2 horas normalmente sin descanso y las practicas (allí las llaman TP) son de 4 horas seguidas con 15 minutos para descansar. Al principio el cambio se hace pesado, pero luego lo ves algo normal. Otro dato a tener en cuenta es que aquí existen muchas más practicas que teoría, y la asistencia es obligatoria, así que es muy recomendable ir a clase.

Si piensas que aquí te van a regalar asignaturas, estás muy equivocado. Para ellos eres uno más y no te van a poner un examen diferente ni unas prácticas más facilitas. Eso sí puedes preguntar y enviar todos los email que quieras y normalmente son muy amables y te intentan ayudar en todo lo que puedan. Las primeras semanas es mejor irse con tiempo de sobra para buscar las clases porque al principio cuesta ubicarse y saber dónde está la clase, además allí son bastante puntuales, y si entras tarde te suelen mirar mal...

Una cosa que me gustó mucho fue que allí existen diferentes asociaciones entre los estudiantes, y se realizan fiestas en la misma facultad (en el sótano tiene montado una barras y unas sillas) durante los jueves noche con la cerveza a 1 euro 😊.

También os recomiendo que os apuntéis a la semana de esquí. Es un poco caro, pero eso de esquiar en esas espectaculares pistas y tener tu casita de madera y tus fiestas nocturnas en la estación de esquí.... ¡Es una semana impresionante!

### **Primer día en Lyon:**

Primero tenéis que ir a la CPE a relaciones internacionales, **Mdme Maria-Angelina Beacourt** ([maria-angelina.beaucourt@cpe.fr](mailto:maria-angelina.beaucourt@cpe.fr)) os dará un papel donde tenéis que rellenar los datos personales y otro que tendréis que entregar en la residencia.

Hay que hacer un seguro de habitación y responsabilidad civil: podéis hacerlo tanto en la SMERRA, una aseguradora cercana a la residencia que valía 50 euros para todo el año o en el banco **LCL (Credit Lyonnais)** que había una oferta para estudiantes que te abrías una cuenta de banco y por 1 euro te hacían el seguro de habitación y la responsabilidad civil para todo el año.

Una vez hecho el seguro ya se puede ir a la residencia Jussieu a por las llaves de la habitación. Tomároslo con tranquilidad, pues hay un montón de estudiantes que entran nuevos y habrá grandes colas...

Os dejo a continuación el enlace a un blog que hice durante el año de Erasmus y donde podréis encontrar fotos y videos de la habitación y la cocina y todo lo que os pueda interesar.

<http://aventurasdeerasmus.blogspot.com.es/>

Os aconsejo que os animéis y os vengáis a esta magnífica ciudad y os puedo asegurar que la experiencia de Erasmus os hará mella en vuestra vida, y más si elegís esta ciudad!!!